



Alcalde, concejal de Seguridad, Jefe de Protección Civil y componentes de la Agrupación ante el vehículo

Protección Civil ha incorporado un segundo camión contra incendios e inundaciones

■ A. LÓPEZ

La agrupación de voluntarios de Protección Civil ha visto como se ha incorporado a su unidad de un camión bomba de extinción de incendios y de achique para inundaciones, que ha sido cedido previa solicitud del Consistorio por la concejalía de Medio Ambiente, ya que el vehículo pertenecía al servicio contra Incendios Forestales de Castilla-La Mancha (INFOCAM). Se trata del segundo vehículo de estas características que la agrupación de voluntarios de Valdepeñas suma a su flota.

El alcalde de Valdepeñas, Jesús Martín Rodríguez-Caro destacó que la Agrupación cuenta con una de las mejores dotaciones y ha explicado que este vehículo "nos aporta una cosa importante, primero que tiene una capacidad de 3.500 litros, segundo que se le puede adaptar otro camión noradriza con lo que éste hace de

bomba, y lo que es más fundamental, que tiene una dotación para poder incorporar las pequeñas bombas que utilizamos para evacuar las aguas de los sótanos cuando ocurre lo que pasó en la última tormenta, por lo que la rapidez con la que vamos a poder responder a esas eventualidades va a ser superior".

Martín, durante el acto de presentación del camión en la plaza de España, tuvo palabras de agradecimiento para los voluntarios que "dedican su tiempo altruistamente, para que los demás podamos dormir más tranquilos".

Por su parte, el Jefe de Protección Civil Valdepeñas, Francisco Javier Maroto, explicó que "tenemos personal titulado y formado en la capacidad de controlar y apagar incendios, hasta el momento tenemos a 12 personas formadas desde la Escuela de Protección Civil, en la que se si-

gue formando a personal para este tipo de circunstancias", subrayando que "al fin y al cabo este servicio que damos es un servicio de apoyo, tanto a los bomberos como a INFOCAM para la extinción de incendios".

La concejal responsable de Protección Civil, Ana Rosa Ruiz Simarro, además de mostrar su satisfacción por la incorporación de este nuevo vehículo, puso en valor el grupo humano que conforma la Unidad.

Actualmente la Agrupación de Protección Civil de Valdepeñas dispone de una unidad especial de Rescate Acuático con una zodiac, un equipo de Extinción de Incendios con dos camiones bomba y una bomba ligera, y una Sección Sanitaria con una ambulancia de soporte vital básico y un vehículo de intervención rápida para grandes emergencias con material logístico y médico.



Martínez López Alcorcho durante su comparecencia

Obras de urbanización en el entorno del futuro velódromo del barrio del Lucero

■ A. LÓPEZ

Las obras de la construcción del velódromo que se ubicará en el barrio de Lucero están actualmente en periodo de licitación y posiblemente darán comienzo el próximo mes de agosto según anunció el teniente de alcalde de Obras y Urbanismo, Manuel Martínez López Alcorcho.

Un mes antes comenzarán los trabajos de urbanización del entorno de la futura instalación deportiva, y para ello se contratarán 62 trabajadores.

Concretamente el proyecto de la primera fase de esta urbanización se llevará a cabo durante tres meses junto a la Residencia "Nuestra Señora de Consolación", regentada por las hermanitas de ancianos desamparados con una inversión de 345.000 euros, que han sido financiados con 220.000 euros por una subvención concedida a través del Plan de Zonas Rurales Deprimidas del SEPE, y por otra parte de 125.000 euros aportada por el consistorio valdepeñero.

Martínez habló sobre las obras de urbanización y subrayó que "es una actuación bastante importante porque vamos a actuar sobre 6.500 metros cuadrados de terreno, propiedad del ayuntamiento, y lo que se pretende es urbanizar los accesos al velódromo más la parte que lo rodea para facilitar su acceso".

En este sentido explicaba que

"el proyecto contempla una gran rotonda elíptica, ubicada entre las calles San Juan, Lucero y Colombia, y lo que se hace además de esta rotonda es un tramo de calle para entrar al velódromo desde Prolongación de calle San Juan y dos calles de nueva creación que bordearán al velódromo".

Según señaló, se han proyectado viales de grandes dimensiones, de 16 metros de ancho, en los que habrá amplios Acerados y aparcamientos, mobiliario urbano, además de parterres con riego por goteo, línea de electricidad, teléfono, red separativa de aguas pluviales y residuales, así como una construcción basada en la eliminación de barreras arquitectónicas.

En cuanto a los 62 trabajadores, el responsable municipal de Obras y Urbanismo indicó que el Servicio Público de Empleo de Castilla-La Mancha (SEPECAM) ya está trabajando en la selección del personal cuyos perfiles se adecuen al proyecto, que tendrán un contrato de tres meses y percibirán un salario bruto de 1.183,15 euros mensuales.

Por último señaló que la primera fase de la construcción del nuevo velódromo se desarrollará desde el mes de agosto a diciembre con una inversión de 329.000 euros, de los cuales la Diputación de Ciudad Real aportará 279.000 euros. La segunda fase se iniciará a primeros de 2019.

La hermandad de la Virgen de Consolación convoca junta general

■ JARAIZ

Apenas transcurrido un mes de la visita extraordinaria de la Santísima Virgen de Consolación al núcleo de Consolación situado en la autovía de Andalucía, cuando aún resuenan los aplausos y los vivas a nuestra Patrona en aquellos históricos días, la hermandad de la Santísima Virgen de Consolación, siguiendo con lo estipulado en sus estatutos, ha convocado junta general ordinaria, que se celebrará el próximo miércoles día 4 de julio, a las 20:45 h. en pri-

mera convocatoria y a las 21:15 h. en segunda y definitiva, en los salones de la Casa del Apostolado Seglar c/ Torrecilla, 11.

El Orden del Día es el siguiente, lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior, informe económico, informe del Hermano Mayor. Presentación para su aprobación de los actos de Coronación de la Santísima Virgen. Presentación para su aprobación del proyecto de reforma de la carroza de la Santísima Virgen, intervención del Sr. Con-

siliario, y, por último, el turno de Ruegos y Preguntas.

La Hermandad presentará a la Asamblea el conjunto de actos que tendrán lugar a partir de las fiestas de septiembre y que culminarán con la Coronación Pontificia de nuestra Patrona. Dichos actos han sido diseñados con el cariño y la minuciosidad con que la junta directiva acostumbra. Para ello ruega a todos los componentes de la Hermandad su asistencia para decidir con su voto los proyectos propuestos.

Heladerías Bernabeu
helados de hoy, sabor de siempre

Seis de junio 62
Escuelas 21
VALDEPEÑAS

Síguenos en
facebook
Helados Bernabeu
CB.



SE VENDE PISO EN VALDEPEÑAS

Céntrico. Con 3 dormitorios. Amplio salón comedor con vistas a Paseo Luis Palacios. 2 baños completos, cocina, lavadero y acceso a patio de luces. Con calefacción. Primera planta con ascensor.

Entrada por Avda. 1º de Julio.
Contacto: Teléfono. 609 74 98 67